
 

 

 

 ［５月 13日(火)・14日(水)・15日(木）］ 

 

○短距離ブロック 

・３年女子 100m   五十嵐玲奈  諏江  楓 

・１年男子 100m   目黒 結詩  長谷川拓斗 

・１年女子 100m   馬場 真心  若林 志帆 

・共通男子 110mH    菅家 慎虎 

・共通女子 200m   大  梓未  渡部 藍那 

○長距離ブロック 

・１年男子 1500m   伊藤  輝  滝沢 息輝 

○跳躍ブロック 

・共通女子走り幅跳び 長澤  葵 

○投擲ブロック 

・共通男子砲丸投げ  川野 道馬 

○リレー種目 

・共通男子 4×100mR 菅家 慎虎  目黒 結詩 

           伊藤  輝  滝沢 息輝 

長谷川拓斗 

・共通女子 4×100mR 大  梓未  諏江  楓 

           五十嵐玲奈  馬場 真心 

           渡部 藍那  若林 志帆 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度がスタートし早くも 2ヶ月半が過ぎました。金中生諸君はこの 2ヶ月半の間、各種学校行事や大

会等で様々なことを学び、そして大活躍をしてくれました。 

 ３年生が中心となった生徒会行事では、３年生が１年生をけん引して充実した活動ができました。また、キ

ャリア教育講演会など各種講演会等では、多くのことを学ぶことができました。また、各種大会では、日頃の

部活動の成果を思う存分発揮し、持てる力を出し切って大活躍することができました。大変素晴らしいことだ

と思います。 

 １学期も残り１ヶ月となります。これまで同様、様々なことにチャレンジし、どんどん成長していってほし

いと思います。 

そんな２ヶ月半の活躍の一部を振り返りたいと思います。 

あいづ陸上競技場にて開催された、全会津中学校体育大会陸上競技に出場してきました。生徒たちは、短距離、

長距離、跳躍、投擲の種目に分かれ、自身の体力や技術を高めるべく意欲的に練習しました。そして、爽やかな

大空の下、金山中選手諸君はこれまでの練習の成果を存分に発揮し全力で頑張り、慎虎君が共通男子 110ｍハー

ドルで準決勝に、梓未さんが共通女子 200ｍで決勝に進むことができました。そして、さらに嬉しかったことは、

他の多くの選手諸君も自己ベストを出すことができたことです。また、スタンドから大きな声で仲間を応援する

姿が素晴らしいと、多くの方々からも高い評価をいただきました。とても誇らしく思えた大会でした。 



［５月 20日(金)］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ［６月３日(火)・10日(火)・11日(水）］ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

猪苗代町総合体育館（カメリーナ）で開催された、全会津中体連総合大会バドミントン競技大会に出場してき

ました。昨年度の新人戦より部活動がバドミントン部のみになり、３年生は、１年生の入学を心待ちにしてきま

した。１年生が入部した活動では、顧問の先生のみならず、地域にお住まいの高野様にコーチとしてご協力をい

ただき充実した活動をすることができました。また、男女ともに、３年生が１年生に意欲的に、そして丁寧に指

導する姿には感動しました。 

大会当日は、念願の団体戦に参加することができ、個人戦についてもシングルス、ダブルスともに、最善を尽

くして試合に臨むことができました。素晴らしい３日間でした。 

キャリア教育の一環として、働く方々からその職業に就いた道筋や体験談、職業観などについてお話を

頂くため、教育講演会を開催しました。今回はお二人の講師の方をお招きし只見線の延伸や電源開発の進

展についてお話を伺い、金山町の歴史や展望について考えを深めました。 

テーマ(1)「国鉄只見線の延伸と金山町」講師  青柳 雄一 様 

テーマ(2)「金山町の電源開発」    講師  渡部  慎 様  先生方、ありがとうございました。 


